

Ausverkauf des Menschen!?

Die jüngsten Finanzkrisen haben die Diskussion über die Moral der Märkte wiederbelebt: Welche Verantwortung haben Unternehmen, Banken, Politik und letztlich jeder Einzelne in unserer Gesellschaft? Droht die Ökonomisierung aller Lebensbereiche, der Ausverkauf des Menschen? Ist der Markt moralfrei? Brauchen wir neue Werte?

Diese Fragen werden in dem Band von namhaften Persönlichkeiten wie Franz Müntefering und Rita Süßmuth beantwortet: Der Mensch muss wieder ins Zentrum rücken, Verantwortung



und Moral sollten grundlegender Maßstab auch des wirtschaftlichen Handelns sein. Damit

appellieren die Autorinnen und Autoren an einen echten Dialog zwischen Gesellschaft, Wirtschaft und Ethik.

Mit dem Band legen der KHG-Hochschulseelsorger Dr. Siegfried Karl und der Publizist Hans-Georg Burger die Ergebnisse des zweiten KHG-Symposiums von 2014 vor. Enthalten sind Beiträge von Bernhard Emunds, Jürgen Hardt, Linus Hauser, Esther Jünge, Josef Kaiser, Siegfried Karl, Andreas Lenz, Uta Meier-Gräwe, Franz Müntefering, Thomas Petersen, Marcus K. Reif, Rainer Schwarz, Rita Süßmuth und Joachim Wiemeyer.

Siegfried Karl, Hans-Georg Burger (Hg.): *Ausverkauf des Menschen!? Gesellschaft, Wirtschaft und Ethik im Gespräch*, Psychosozial-Verlag 2015, 274 Seiten, 29,90 Euro, ISBN-13: 978-3-8379-2526-5

Foto: Barbara Zimmermann